

# La prière de l'Eglise

Janvier  
2024

"Celui qui demeure sous l'abri du Très Haut repose à l'ombre du Tout Puissant. Je dis à l'Eternel : mon refuge et ma forteresse, mon Dieu en qui je me confie ! (Psaume 91:1-2).

Le Psaume 91 représente un encouragement haut en couleurs : Dieu nous protège à l'ombre de ses ailes; ... Il est une forteresse sûre dans laquelle nous trouvons refuge. Nous pouvons donc savoir en sécurité auprès de Lui et faire le prochain pas en toute confiance, en lui tenant la main."

(MCE : Mission Chrétienne pour les pays de l'Est)..

## **Première semaine :**

Du 7 au 13 janvier

**Tu es mon Père, tu es mon Dieu,  
le rocher où je trouve le salut.**

Psaume 89 : 27 (TOB)

### **Pôle Santé.**

« Merci, Seigneur, de continuer à guider cette belle action. En effet, le « Pôle-santé » est né en 2018 de la fusion des aumôneries EMS, des aumôneries hôpitaux, des cliniques privées et des personnes en soins à domicile.

Ces deux dernières années, une réflexion sur le rôle des aumôniers au sein des HUG a été menée, de façon à faciliter le dialogue avec les patients sur le sens de la vie, dans un monde où chacun peut construire sa propre vision. Par exemple :

sachant que la dimension spirituelle existe depuis toujours, mais que la science impose le factuel, comment coordonner spirituel et factuel, ou autrement dit comment éviter d'opposer le religieux au non-religieux ?

Afin de discuter de l'énigme des origines et de la place de l'homme dans l'univers, un coordinateur des aumôneries a récemment été engagé, en vue d'accompagner tous les résidents et leurs familles dans leurs besoins spirituels.

Seigneur, nous te prions pour que cette belle action du Pôle-santé perdure, et te remercions de soutenir les patients et les professionnels qui œuvrent en ce sens, merci Seigneur, Amen. »

Didier Ostermann.

## **Deuxième semaine :**

Du 14 au 20 janvier

**Garçons et filles, jeunes et vieux, acclamez-le. Acclamez le Seigneur car lui seul porte un grand nom.** Psaume 148 : 12-13a (FC)

### **Unité**

Seigneur, nous accueillons la semaine de l'Unité des Chrétiens avec reconnaissance car elle participe à l'exaucement de la prière sacerdotale du Christ dans Jean 17,21.

Les chrétiennes et chrétiens du Burkina Faso ont pu nous préparer le déroulement de cette année en dépit des instabilités multiformes qu'affronte ce pays. À travers la parabole du bon samaritain choisie pour cette année, nous prions, accorde à chaque croyant et croyante de comprendre que l'humanité que nous partageons ensemble dépasse de loin nos lois, convictions et doctrines religieuses.

Dans ton cœur du Père Aimant et bienveillant pour toutes et tous, donne-nous Seigneur de cheminer gentiment dans Ton Amour jusqu'à l'unité des enfants telle que Tu l'as toujours voulue pour l'humanité.

Partout où les assemblées et communautés élèvent leurs intentions dans cette célébration, que ton Esprit y souffle l'unité et la confiance.

Merci de ton amour qui nous rassemble. Amen !

Espoir Adadzi.



Eglise  
protestante  
de Genève

RUE GOURGAS 24 · CP 73 · 1211 GENÈVE 8 · T 022 552 42 10 · EPG.CH  
JEMENGAGE.EPG.CH · DON@EPG.PROTESTANT.CH  
[HTTP://EPG.CH/SPIRITUALITE/LA-PRIERE/PRIERE-DE-LEGLISE](http://EPG.CH/SPIRITUALITE/LA-PRIERE/PRIERE-DE-LEGLISE)

**Troisième semaine :**

Du 21 au 27 janvier

**Toi, Seigneur, tu es bon, prêt à pardonner, et généreux pour tous ceux qui t'appellent.** Psaume 86 : 5 (FC)

**AGORA, Aumônerie genevoise œcuménique auprès des requérants d'asile et des réfugiés entoure les personnes qui arrivent en Suisse dans des conditions souvent difficiles. Bénis, Seigneur, ce ministère nécessaire ici à l'aéroport et tous ses responsables.**

J'ai choisi de partir, Seigneur.  
J'ai laissé derrière moi les vergers de mon village,  
la morsure de la famine,  
les rires des enfants, le bruit des guerres,  
le chant des femmes à l'ouvrage  
et la honte de mes échecs...  
Je vivais en paix auprès des miens,  
et me voici seule, avec mes soucis d'immigrée...  
Quand le jour se lève, je t'adresse ma prière :  
sois mon soutien et ma force dans les moments difficiles !  
Quand le soir arrive et que revient le souci du lendemain,  
efface mes angoisses et redonne-moi courage.  
Pose sur moi ton regard favorable, mon Dieu,  
car tu es comme un père, et tu n'oublies pas tes enfants.  
J'ai quitté ce que j'étais  
pour devenir une personne nouvelle.  
Je ne sais pas ce qui m'attend,  
mais je crois que dans ton amour,  
tu me donnes la possibilité d'un nouveau départ,  
ailleurs, loin des blessures qui m'ont poussée à m'en aller.  
Amen

Ruth, Congo

**Quatrième semaine :**

Du 28 janvier au 3 février

**Eternel ! ton nom subsiste à toujours, Eternel ! ton souvenir de génération en génération.** Psaume 135 : 13 (Col)

Seigneur, soutiens ton Eglise au Népal, pays l'un des plus pauvres du monde, bordé par l'Inde au sud, et au nord par l'Himalaya. La traite d'êtres humains est hélas l'un des drames vécus dans des familles qui, soutenues par la police, doivent parfois rechercher leur enfant disparu. Nous te louons pour ton Eglise sur place, pour le témoignage des chrétiens dans leur travail, leur famille, le voisinage. Garde-les et bénis-les. Amen

**Seigneur, garde-nous à l'écoute du Saint-Esprit**